

Rechaza Cuba intención de Israel de anexarse el Valle del Jordán y zona de Cisjordania



La Habana, 19 sep (RHC) Cuba rechaza pretensiones de Israel de anexarse el Valle del Jordán y el norte del Mar Muerto de la Cisjordania ocupada, subrayó la viceministra de Relaciones Exteriores Anayansi Rodríguez.

A partir de los últimos acontecimientos en torno al conflicto israelo-palestino, es motivo de preocupación el anuncio realizado por el primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, de aplicar la soberanía israelí al Valle del Jordán y el norte del Mar Muerto en la Cisjordania ocupada, lo que concita nuestra más firme condena en tanto constituye otra grave violación del Derecho Internacional y de los propósitos y principios de la Carta de la ONU, y amenaza con estimular una nueva escalada contra el pueblo palestino, anulando la posibilidad de cualquier esfuerzo internacional por la paz.

La declaración de la viceministra cubana señala que «reiteramos nuestro apoyo irrestricto a una solución amplia, justa y duradera a la causa palestina sobre la base de la creación de dos Estados, que permita a los palestinos el derecho a la libre determinación y a disponer de un estado independiente y soberano en las fronteras anteriores a 1967, con Jerusalén Oriental como su capital.

«En este sentido, llamamos al Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas a cumplir la responsabilidad que le otorga la Carta de la organización en el mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales», concluye la Declaración, dada a conocer este miércoles 18 de septiembre en la página web oficial de la Cancillería cubana.

(MINREX)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/202527-rechaza-cuba-intencion-de-israel-de-anexarse-el-valle-del-jordan-y-zona-de-cisjordania>



Radio Habana Cuba